

UNIÓN CÍVICA RADICAL

Comité Nacional

Ciudad de Buenos Aires, 24 de octubre de 2022

Señor Secretario General de la Internacional Socialista Dr LUIS AYALA

De mi mayor consideración:

Me dirijo a Ud. con motivo del próximo Congreso de la Internacional Socialista a llevarse a cabo en la Ciudad de Madrid, España, el próximo 25 de noviembre del corriente año.

En ese sentido desde la **UNIÓN CÍVICA RADICAL**, además de acompañar la candidatura a Presidente de nuestra organización del Sr. Pedro **SÁNCHEZ**, queremos proponer como Vicepresidente al **Sr. Jesús RODRIGUEZ**.

Sin otro particular, saludo a Ud., con mi más alta estima.

Gerardo Morales Presidente

Comité Nacional UCR